
Publications and Talks 

 

 

Publications in chronological order 

(2022) Lastenverteilung in der Pandemie: Klinische Versorgung, Ressourcenallokation und die 
besonderen Herausforderungen in Bezug auf Ältere (Burden Sharing in the Pandemic:  
Clinical Care, Resource Allocation, and the Special Challenges Regarding the Elderly). In: Jahrbuch Ethik 
in der Klink (15), edited by Andreas Frewer, Sabine Klotz, Stephanie Müller und Antonia Sahm, 
Würzburg: Könighausen & Neumann, p. 121-141. 

(2022) Vulnerabilities in the Late Stages of the Pandemic. Impact Ethics 
(https://impactethics.ca/2022/12/09/vulnerabilities-in-the-late-stages-of-the-pandemic/). 

(with Martina Schmidhuber, 2022): Elternschaft als Privileg? Eine philosophische Perspektive 
(Parenthood as a Privilige? A Philosophical Point of View). In Aufklärung und Kritik 22/2, Nürnberg: pp. 
82-95. 

(with Lily Tappe, 2022) Of Sheeple and People: Echo Chambers, Pseudo-Experts and the Corona Crisis. 
In: Disputatio. Philosophical Research Bulletin, 11/20, Salamanca: pp. 119-131. DOI: 
10.5281/zenodo.6944845 

(2022) Ideologisch sind immer die Anderen: Zu Uwe Steinhoffs Polemik gegen Koch und Mühlebach 
(Ideology is always with the others: Regarding Steinhoffs Polemic against Koch and Mühlebach). In: 
Praefaktisch. Ein Philosophieblog (https://www.praefaktisch.de/002e/ideologisch-sind-immer-die-
anderen-zu-uwe-steinhoffs-polemik-gegen-koch-und-muehlebach/). 

(2021) Uninformed Non-Consent: Widerspricht eine Impflicht dem Autonomieprinzip? (Uninformed 
Non-Consent: Does mandatory vaccination contradict the principle of autonomy?). In: Praefaktisch. 
Ein Philosophieblog (https://www.praefaktisch.de/covid-19/uninformed-non-consent-widerspricht-
eine-impfpflicht-dem-autonomieprinzip/). 

(2020) Isolierte Lebensstile – Die Politisierung des Wohnens (Isolated modes of living – Politicizing the 
Privacy of Home). In: Die Funzel, 5, München: p. 77-79. 

(2019) Die Frage als religiöser Ausdruck im jüdischen Diskurs (Asking understood as a religious 
expression in Judaism). In: Die Frage in den Geisteswissenschaftenn, edited by: Kevin Drews, Ann-
Kathrin Hubrich, Sandra Ludwig, Stephan Renker and Friederike Schütt, Berlin: Frank & Timme, pp. 
172-142. 

 

Talks and Presentations in chronological order 

30.09.2022, Salzburg: Kinderwunsch und Kindeswohl (Procreational Projects and Children's Well-Being) 
(Tagung Praktische Philosophie). 

07.09.2022, Kiel: Wann ist es Zeit, zu gehen? (When to leave?) (Klausurwoche: Der assistierte Suizid: 
Eine vergleichende Untersuchung der gegenwärtigen Entwicklungen in Deutschland, Österreich und 
der Schweiz).  

01.10.2021, Salzburg: Moralische Pluralität und medizinische Verantwortung: Zum Verhältnis von 
individuellen ethischen Überzeugungen und handlungsethischen Ansprüchen medizinischen Personals. 
(Moral pluralism and medical responsibility: On individual ethical convictions and moral demands of 
medical staff) (Tagung für Praktische Philosophie). 
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19.06.2021, Digitalvortrag: Gottes Werk und Kants Beitrag? Das christliche Suizidverbot und seine 
Wiederkehr in der europäischen Aufklärung. (God’s deed and Kant’s aid? The Christian Suicide 
Prohibition and its return in the Era of Enlightment) (Dialogos – studentische Tagung für Philosophie, 
Video: https://www.youtube.com/watch?v=fNn0mszfhjw). 

28.01.2021, digitaler Kurzvortrag: Gerechtfertigte Ungleichheit?  Die Priorisierung medizinischen 
Personals als begründete Ungleichbehandlung im Krisenfall (Justified Inequality? Priorisation of 
medical staff in the moment of crisis.) (Institutscolloquium Philosophie, Philipps-Universität Marburg). 

11.07.2020, Digitalvortrag: Is annihilation an independent Bad? (Dialogos – studentische Tagung für 
Philosophie; Video: https://www.youtube.com/watch?v=5vbcJH-aSdM). 

25.01.2020, Wien: Impfzwang und starke Autonomie (Mandatory vaccination and strong autonomy). 
(AK Medizin und Ethik). 

26.09.2019, Salzburg: Elterliche Pflichten gegenüber dem Todeswunsch eines Kindes (Parental duties 
towards a child’s death wish). (Tagung für Praktische Philosophie). 

29.06.2019, Gießen: Oder soll man es lassen? Zur moralischen Gebotenheit von Unterlassungen in 
epistemisch unsicheren Situationen. (Better not? Moral imperatives to omit in epistemically uncertain 
situations) (Dialogos – studentische Tagung für Philosophie). 

26.03.2019, Neu-Anspach: Moralische Grenzen der reproduktiven Freiheit (The moral limits of 
reproductive freedom). (Tagung: Workshop Ethik). 

20.01.2018, Gießen: „Euch die Macht – uns die Nacht!“ Zur politischen Gewalt im liberalen Rechtsstaat 
(Yours the might – ours the night: Political violence and the liberal state). (Dialogos – studentische 
Tagung für Philosophie). 

12.11.2017, Berlin: Leid als konstituierendes Narrativ des Ich (Suffering as a constitutional narrative of 
the self). (Kritiken des Leidens). 

 


